

## Pontcharra

La commune derrière  
Marion Borrás aux 3 Jours cyclistes

Ce samedi soir, dans le cadre des 3 Jours cyclistes, à 22 heures, Marion Borrás, jeune charrapontaine, tentera de battre le record de la piste de Grenoble sur 3000 mètres, devant un public acquis à sa cause. Il lui faut battre le temps établi par la légendaire Jeannie Longo...

En 2010, du haut de ses 13 ans, Marion Borrás découvrait avec appréhension la piste de Grenoble. Une révélation puisqu'elle réussissait à battre toutes les favorites dans une course scratch, où sa détermination et sa hargne laissaient entrevoir la championne en devenir qu'elle était. « Je me souviens bien de ces années au Vel d'hiv de Grenoble en automne. C'était un rendez-vous incontournable où toute la famille et les amis étaient présents. Malheureusement cela s'est arrêté en 2014 » explique, quelque peu désabusée, la nupple championne de France sur piste.

Mais cette année, les Trois jours de Grenoble font un retour inattendu et l'organisateur, Guy Chanal, a décidé d'inviter Marion Borrás. « Il y a surtout des sprinteurs mais on m'a demandé si cela me tentait d'essayer de battre le record de Jeannie Longo. C'est un gros défi car elle reste la référence du cyclisme féminin. Je vais faire de mon mieux, même si je ne suis pas dans une période d'entraînement intensif » annonce



Marion Borrás fera son maximum pour étonner tous ses admirateurs aux 3 Jours cyclistes de Grenoble.

celle qui a décroché une nouvelle médaille de bronze au championnat du monde de poursuite par équipe à Glasgow.

**Toute sa famille et des représentants de la Ville et de l'Union cycliste pour l'encourager**

Après une dizaine de jours de coupure et un voyage en Crète, la Charrapontaine est rentrée chez ses parents jeudi soir. Une petite heure de décrassage hier vendredi et il sera temps de se mettre en piste, ce soir, devant son public. Toute la famille sera là, les jeunes de l'Union cycliste, les dirigeants, ses deux grands-mères et même son arrière-grand-mère Maguy, sa plus fidèle supportrice !

La mairie sera également re-

présentée pour cet événement incontournable par le maire et son adjoint aux sports. « Nous ne pouvions pas manquer cela. C'est une occasion unique de voir Marion dans le département. Elle représente notre ville dans le monde entier et nous sommes fiers de ses résultats. Nous serons là pour l'encourager comme il se doit » indique Christophe Borg, le premier édile. Et Christophe Lanseur, l'adjoint aux sports, de renchérir : « Marion reste mon coup de cœur sportif. Elle a su allier le sport de très haut niveau et les études, en débutant et en restant dans son club d'origine. Je suis admiratif de son talent et du travail de formation de son club. J'espère qu'elle battra ce record et j'ai toute confiance en elle ! »

● **Christian Pétroz**  
Lire également nos pages Sports.

## Pontcharra

## La cellule artistique de Nextape auditionne de jeunes danseurs

L'association Nextape développe un projet culturel depuis trois saisons maintenant, dont la finalité est de créer, avec des jeunes, dans des conditions professionnelles, un spectacle de danse qui partira en tournée dans cinq collèges, deux lycées, quatre communes du Grésivaudan, deux festivals et dans deux salles de spectacle.

Pour se porter volontaires, les jeunes doivent avoir entre 14 et 18 ans, pratiquer la danse (peu importe le style) et s'inscrire sur le site internet.

Ils seront ensuite convoqués



Les jeunes de la cellule artistique 2022-2023 ont expérimenté le monde professionnel de la danse.

Photo Nextape

à l'audition, qui aura lieu les samedi 18 et dimanche 19 novembre, au gymnase Maurice-Cucot, à Pontcharra.

L'engagement sera important car il faudra être présent lors des résidences les 9 et 10 décembre, 3 et 4 février, du 19 au 23 février, les 30 et 31 mars, du 15 au 19 avril, du 25 au 28 avril pour le Flower's tour, entre le 29 avril et le 14 juin pour la tournée des collèges et lycées et, enfin, en mai et juin pour les représentations.

↳ Inscriptions : [www.nextape.fr](http://www.nextape.fr)

## Le Versoud ● L'ASLV basket effectue un bon début de saison



Les seniors 1 de l'ASLV.

Les équipes U11, U13 2 et U15 2 ont bien défendu les couleurs de l'ASLV basket durant cette première phase de championnat. Les équipes U13 1, U15 1 et U18, engagées toutes les trois en phase pré-ligue, n'ont pas réussi à se qualifier pour le championnat régional. Elles évolueront donc en championnat départemental pour la seconde phase.

Les seniors 3 occupent la 6<sup>e</sup> place du championnat mais avec un match joué en moins. Les seniors 2 se trouvent quant à eux à la 2<sup>e</sup> place, avec un très bon début de saison. Les seniors 1 ont gagné quatre matchs sur quatre sur le plan sportif mais ont finalement perdu le premier par pénalité, à la suite d'un problème de qualification d'une joueuse.

Dans l'attente des nouveaux championnats jeunes, un stage est organisé pendant ces vacances scolaires. Parallèlement, après l'obtention de la labellisation "Basket santé", le club va développer cette nouvelle forme de basket.

## Le Cheylas ● Vide-greniers de la Gym volontaire

Dimanche 29 octobre, de 9 heures à 17 heures, à la salle des fêtes, l'association de Gymnastique volontaire du Cheylas organisera son vide-greniers annuel. Tarif pour les exposants : 8 euros la table.

## Le Cheylas ● Rencontre joyeuse autour de jeux de cartes pour les seniors des Iris



À l'heure du goûter.

La traditionnelle rencontre des amateurs de cartes et de douceurs gustatives s'est tenue dans la salle communale, en début de semaine, alors que tombait la pluie. La douzaine de fidèles du départ a grossi avec l'amélioration du temps et 16 amateurs de jeux de cartes se sont livrés à des parties conviviales. À 16 heures, les joueurs ont profité d'un sympathique goûter. Pour l'heure, la date du prochain repas au restaurant, n'est pas encore fixée, sachant qu'il aura lieu en novembre.

## ► Agenda

## Allevard

**Ramassage de déchets**  
Venez participer à la préservation et à la protection de la biodiversité. Samedi 28 octobre, à 14 h, rendez-vous sur la piste d'atterris-

sage de parapente.

**Après-midi Halloween**  
Deux projections, goûter, déambulation et concours de déguisement. Mardi 31 octobre, de 14 h 45 à 19 h, à La Pléiade.